



神話を学びながら
ウォーキングを楽しむ

11月10日、「吾平山上陵物語」散策ウォーキング大会が開催されました。これは、吾平山上陵の日本遺産認定に向け、地域にまつわる神話を広く知ってもらおうと企画されたもの。50人の参加者は、吾平山上陵から神武天皇のお妃「吾平津姫」が祀られている大川内神社まで往復12kmのコースを歩き、神話を学びながらウォーキングを満喫しました。



西侯を照らす
幻想的な竹灯籠

11月9日、池園町公民館で、「西侯竹灯籠祭り2019」が開催されました。ステージでは、西南保育園の園児による和太鼓の演奏をはじめ、大始良中学校ジャズバンド部による演奏やカラオケ大会などを実施。夕刻からはイベント会場近くの田んぼに設置された竹灯籠に火が灯され、辺り一面が幻想的な雰囲気になりました。



農業の発展のための
事業が完工

11月16日、市内ホテルで、「国営肝属中部農業水利事業」の完工式が行われました。この事業は、肝付町の荒瀬川上流に建設したダムから、鹿屋市と肝付町に広がる約1,537haの畑地に水を供給する事業。平成9年の着工から約23年の歳月を経てこのたび完工を迎えたことで、今後の計画的な営農や付加価値の高い作物の栽培などが期待されます。



校区同士の誇りをかけ
健脚を競う

11月17日、霧島ヶ丘公園で、「第10回小学校区対抗『かのやローズヒル駅伝大会』」が開催されました。節目を迎えた今大会には21小学校区の19チーム247人が出場。爽やかな青空の下、園内の特設コースでレースが行われ、西原台小学校区が3年ぶり6回目となる優勝を飾り、野里小学校区が昨年度の6位から4つ順位を上げ準優勝の成績を収めました。



300人がウォーキングで
リフレッシュ！

11月4日、「第17回かのや・ばら祭りウォーキング大会」が開催され、参加者は2コースに分かれて、霧島ヶ丘公園とかのやばら園内のコスモスや秋バラを觀賞しながらウォーキングを楽しみました。



地域で支え合うための
行方不明者搜索訓練

11月10日、串良町下小原の大迫地区で、「認知症行方不明者搜索訓練」が行われました。地域住民や福祉関係者など約90人が参加し、認知症が疑われる人への声掛けの仕方などを確認しました。



自らが望む医療を
共有する大切さ学ぶ

11月8日、リナシティかのやで、「終活セミナー」が開催され、相良病院で終末期医療に長年携わっている看護師の江口恵子さんの講演等があり、約150人の参加者は熱心に耳を傾けていました。



高齢者の見守り活動で
内閣府から表彰

11月19日、泉ヶ丘ふれあい隊のメンバーと関係者が市役所を訪れました。これは住民主体での高齢者の見守りを中心とした同隊の活動が評価され、内閣府が主催する「令和元年度社会参加事例」の社会参加章を受章したことによるもの。泉ヶ丘町内会では、地域の困りごとをご近所同士で支援する有償ボランティアの取り組みも行われています。



食べて！体験して！
実りの秋を満喫

11月23日、霧島ヶ丘公園で、「第43回鹿屋市農業まつり」が開催されました。軽トラ市や牛の乳搾り体験、模擬上棟式、ステージでの歌謡ショーなど様々な催しが行われたほか、「第5回かのや肉焼まつり」と「第5回漁師の逸品！『おのおすみ漁師飯』グランプリ」も同時開催され、来場者は思い思いに鹿屋の「農」と「食」を楽しんでいました。



火災発生に備えて
消火活動を競う

11月12日、大隅肝属地区消防組合で、「第24回消火競技大会」が開催されました。大隅地域の事業所から21チーム30人が参加し、消火作業や要救助者の担架搬送にかかる時間と正確さを競いました。



西原小学校
110年の歴史を胸に刻む

11月9日、西原小学校で、「創立110周年記念式典」が行われました。式では、全校児童による合唱の披露や、鹿屋女子高校書道部のパフォーマンスなどがあり、記念すべき一日を盛大に祝いました。



戦没者の御霊を偲ぶ

11月20日、市体育館で、「令和元年度鹿屋市戦没者追悼式」が開催されました。約200人の出席者が祭壇に花を手向けたほか、鹿屋女子高校の生徒が平和のメッセージを朗読し、恒久平和を祈りました。



吾平の秋の風物詩

11月10日、吾平振興会館で、「第42回美里あいら農業祭」が行われました。この日は約5,000人の来場者が、農産物の販売、卵のつかみ取り、宮下相撲大会の熱い取り組みを楽しんでいました。



輝北の名物まつりに
多くの人が集う

11月10日、輝北運動場で、「星のふると輝北まつり2019」が開催されました。地元特産品の販売や中澤卓也さんの歌謡ショーなどに多くの人が集まり、にぎわいのある一日となりました。



串良の黒土が育んだ
恵みに感謝

11月23日、串良平和公園で、「第44回くしら黒土祭り」が開催されました。農産物販売や恒例の卵のつかみ取りに朝から行列ができたほか、野菜のつかみ取りをかけたクイズも人気を集めました。